



# GEMEINDE INFO

## 14. Auswertung der Geschwindigkeitsmessstelle

Die neuen Ergebnisse des Messgerätes sind vorhanden und anschließend ersichtlich.

Bei dieser Messung ist erfreulich, dass sich der Großteil der Fahrer und Fahrerinnen an die verordnete Geschwindigkeit von 30 km/h gehalten bzw. minimal überschritten haben.

Negativ aufgefallen sind 170 Fahrzeuglenker/Fahrzeuglenkerinnen, die auf diesem Straßenabschnitt im *Wohngebiet* in dieser Engstelle zwischen 70 und 100 km/h gefahren sind!!! Ein Fahrzeug brachte es sogar auf 105 km/h

Die Gemeinde Tannheim appelliert wiederum an die Vernunft aller Schnellfahrer im Sinne einer Erhöhung der Verkehrssicherheit für Verkehrsteilnehmer, Anrainer und Gäste, sich ebenfalls an die Geschwindigkeitslimits zu halten – DANKE!



# Geschwindigkeitsmessung

Tannheim Berg-Blache Richtung Norden

Zeitraum 03.04.2023 -03.12.2023 = 245 Tage

Geschwindigkeitsmessung in der Gemeinde Tannheim



## Auswertung

<b><u>Anzahl Fahrzeuge &gt; 30 km/h:</u></b>	78071
245 Messtage = $\approx$ 318 Fahrzeuge/Tag	
<b><u>Durchschnittsgeschwindigkeit:</u></b>	38,6 km/h
85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 46 km/h	
<b><u>Maximalgeschwindigkeit:</u></b>	105 km/h in einem Fall
	52134x 30-40 km/h
	979x 40-50 km/h
	4971x 50-60 km/h
	145x 60-70 km/h
	108x 70-80 km/h
	7x 80-90 km/h
	55x 90-100 km/h